

Die Resolution wird mit den im Verwaltungsausschuss beschlossenen Änderungen beschlossen.

RM Just erklärt, dass es in der Resolution um die 14%ige Preiserhöhung zum 01. 01. 2010 geht. Die Kunden im Weser-Ems-Gebiet dürfen nicht schlechter gestellt werden, als die Kunden außerhalb der Region. Festgestellt wurde von ihm, dass die EWE in der hiesigen Region den teuersten Strom anbietet. In anderen Regionen ist der Strom preiswerter als im Weser-Ems-Gebiet. In einem Schreiben an die Kommunen hat Herr Dr. Brinker auch nicht bestritten, dass die EWE den Strom hier teurer verkauft als anderswo. Begründet hat er das damit, dass die EWE hier Grundversorger ist und die höheren Stromkosten durch den höheren Aufwand und mehr Pflichten zustande kommen. Das wird von RM Just bestritten, denn auch in den anderen Regionen gibt es Grundversorger und diese sind sogar preisgünstiger als andere Anbieter. Daher muss von der EWE ein günstigerer Strompreis gefordert werden.

Der vorstehende Vorschlag wird einstimmig beschlossen.